



G CONSELLERIA  
O SALUT  
I DIRECCIÓ GENERAL  
B CONSUM  
/

## **Presentación de la duodécima edición del concurso escolar Consumópolis, celebrado en el CEIP Pare Bartomeu Pou de Algaida el 14 de noviembre de 2016.**

El 14 de noviembre de 2016 fue presentada la duodécima edición del concurso escolar Consumópolis, este año con el título -“Internet: haces un uso responsable?” .

Al acto de presentación –celebrado al Centro de Educación de Infantil y Primaria Pare Bartomeu Pou de Algaida (Mallorca) – asistieron, la consejera de Salud, Patricia Gómez, y el consejero de Educación y Universidad, Martí March, acompañados por el director general de Consumo, Xisco Dalmau, y el director general de Innovación y Comunidad Educativa, Jaume Ribas. También asistieron, la alcaldesa de Algaida, Maria Antònia Mulet, la directora del centro, Maria Miralles y la presidenta de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos, Pilar Garcías.



<http://www.caib.es/govern/pidip/dadesComunicat.do?lang=es&codi=8933910>

Destacar que este centro, en la anterior edición (Consumópolis 11) fue reconocido en primer lugar, como centro más participativo en número de equipos que finalizaron las dos actividades del concurso.



<https://mobile.twitter.com/IBConsum/status/798138185813475328/photo/1>

Durante el acto de presentación en el que participaron alumnos de quinto y sexto de primaria, la consejera de Salud remarcó la importancia de promover un consumo responsable “que contribuya a cambiar el mundo y hacerlo más solidario y sostenible”, y destacó que en la pasada edición del concurso se batió un récord de participación; inscribiéndose 795 alumnos de 16 centros de Baleares distribuidos en 159 equipos.

Por su parte, el consejero de Educación y Universidad, Martí March, explicó que “es importante hacer de la escuela un espacio de formación en todos los ámbitos de la vida” y que “pequeñas iniciativas como esta ayudan a construir ciudadanos más concienciados y solidarios”.



<https://twitter.com/ibconsum>

El director general de Consumo, Xisco Dalmau, explicó que este año el periodo de inscripción se inició el 10 de octubre y finalizará el 15 de marzo de 2017. Los docentes pueden inscribir los equipos directamente en el portal, donde pueden acceder a las bases, instrucciones generales de participación y la guía docente para la elaboración del blog. La página es también una herramienta para estar al día en materia de consumo responsable y ofrece más de sesenta fichas pedagógicas, una zona de juegos, el desafío ConsuQuizz, un tablón de anuncios y el concurso escolar Consumópolis 12.

El concurso está dividido en dos fases. La primera es un recorrido por la ciudad de Consumópolis mediante un tablero virtual con preguntas que los alumnos tienen



que responder correctamente y la segunda etapa supone la elaboración de un blog en el cual se refleje un uso responsable de Internet y de las TIC (Tecnologías de la Información y la Comunicación) desde el punto de vista de consumo.

Los interesados pueden consultar las bases del concurso en:

- La página web del Portal del Consumidor -

<http://www.caib.es/sacmicrofront/contenido.do?idsite=19&cont=82498&lang=es>

- La página Web de las Illes Balears

[http://weib.caib.es/programes/promocio\\_educativa/prom\\_edu1617\\_ec\\_.htm#6](http://weib.caib.es/programes/promocio_educativa/prom_edu1617_ec_.htm#6)

- La página web “Palma Educa”, del Ayuntamiento de Palma

[http://palmaeduca.cat/p\\_activitats/index.php?modulo=actividades&accion=actividad&id=1111](http://palmaeduca.cat/p_activitats/index.php?modulo=actividades&accion=actividad&id=1111)